Protokoll der Generalversammlung Padrinos del amaZOOnico 6. September 2014 Uttigen (BE)

Anwesende:

- Simi Rutishuser, Martin Pünter, Martina Louw, Katharina Lindenmann (alle vom Vorstand)
- Joelle Kappeler, Réné Hollenstein, Thomas Wüst
- **0. Apéro** anschliessend an GV GSR -Austausch (Danke an die KAGA für den feinen Apèro und das Zurverfügungstellen des Sitzungsraumes)

1. Stimmenzähler / Protokoll der GV 2013

Es sind so wenige Padrinos anwesend (25 Abmeldungen), dass die Wahl eines Stimmenzählers nicht nötig ist.

2. Wahlen

Aus dem Vorstand treten Katharina Lindenmann und Nadja Morf zurück, Nathalie Bürge möchte ebenfalls nicht mehr aktiv dabei sein. Neu dazu kommt Lea Schlunegger (sie war vor kurzem als Volontärin im amaZOOnico und ist momentan noch am Kuchenverkauf in Bern). Vorstand wird in dieser neuen Form gewählt und wird sich gemäss Statuten selber neu konstituieren.

3. Genehmigung des Protokolls vom letzten Jahr

Diskussion: Kurzfristigen Absagen von Volontären (-siehe Protokoll 2013). Problem besteht laut Simi immer noch. Neue grundsätzliche Lösungsideen nicht aufgetaucht. Bis jetzt war Situation vor Ort allerdings noch nie gravierend, verschiedene Notfallpläne funktionieren gut (z.B. die Zusammenarbeit mit Casa Helbling). Allerdings sind dabei viele Ausnahmen (bezüglich der grundsätzlichen Anforderungen an die Volontäre) nötig. Die Situation ist nicht ideal, aber im Moment keine weiteren Massnahmen nötig.

Das Problem wird vom Vorstand im Auge behalten.

4. Genehmigung Jahresrechnung 2013

Die Kassierin Martina Louw erläutert folgende Punkte:

- Mit dem Versand von Sachamanda viele Nachzahlungen von Mitgliederbeiträgen eingegangen, gesamt fast 11'000.- Allerdings ist dies nicht sehr nachhaltig, denn vieles waren aufgelaufene Beträge aus Vorjahren.
- Spenden weniger als 2013, weil damals die Aktion in Dresden über unser Konto lief.
- Der Gewinn von 12'000.- ist mehr als sonst, aber einmalig da v.a Nachzahlungen Mitgliederbeiträge ins Gewicht fielen.
- Ausgaben in Ecuador: Einmaliger Lohn Biologin, Neue Mikroskop, neuer Kühlschrank und neues Laptop
- Die Einnahmen Spenden an GSR / Selva Viva werden gleich überwiesen, deshalb ist keine Summe mehr ausgewiesen.
- Fotokalenderaktion im Januar. Kalender wurden als Geschenk bei bezahltem Mitgliederbeitrag verschickt, da wir die Kalender zu spät aus Ecuador bekommen haben, um sie zu verkaufen. Das Geschenk ist bei den Mitgliedern sehr gut angekommen.
- Frage von Sarah Hayday Administradora amaZOOnico; Eine grosse Spende wurde vor Ort versprochen zu einem spezifischen Projekt, aber auf Padrinoskonto in der Schweiz eingezahlt. Wieso wurde dieses Geld nicht sofort nach Ecuador überwiesen? Martina Louw erläutert, dass das generell

so ausgeführt wird, wenn der Zweck bei der Einzahlung angegeben ist. Im spez. Fall sind 760.- CHF eingegangen auf dem Padrinoskonto, aber ohne jeden Hinweis. Jetzt aber alles überwiesen mit Vermerk zu welchem Projekt.

Allgemein können wir aber keine Patenschaften zu einzelnen Tieren aufbauen, weil das für die Administration ein zu grosser Aufwand wäre.

Das Spendenkonto "Geiselwind" wird an Familie von Angelika gegeben, abzüglich dem Betrag, der als Spende für die Schule bereits abgezogen wurde.

Der Revisorenbericht wird vorgelesen, die Anwesenden genehmigen die Jahresrechnung.

5. Budget wird präsentiert und genehmigt.

Anschliessend: Präsentation der Projekte, die als nächstes im amaZOOnico geplant sind anhand einer PPP der Projektleitung (toller Überblick, vielen Dank, schön gemacht.) Was noch fehlt, sind Infos zur allgemeinen Strategie dahinter, es wird z.B. nicht ganz klar, wieso die Schwerpunkte genau so gesetzt sind?

Beschluss zur Priorisierung der Arbeiten durch die Padrinos (und weitere Gedanken):

- 1. Signalisation und Orientierungstafeln: Pädagogische Aspekte der Infos? Werden sie noch irgendwie aufbereitet? z.B. als Lehrpfad, interaktiv, Rätsel... Was wollen sie vermitteln? Wer macht die graphische Arbeit? Brauchen noch ein bisschen mehr Infos dazu. Grundsätzlich positiv.
- 2. Das Besucher WC sofort verbessern.
- 3. Für Volohaus nutzen die Padrinos ihr 10 Jahres Jubiläum nächstes Jahr für eine Spendenaktion, um möglichst schnell den Komfort für Volontäre verbessern. Dazu bitte Zusammenstellung der wichtigsten Arbeiten, in Absprache mit Volontären vor Ort und mit Budget.
- 4. Dann Arbeit an den Käfigen.
- **6. Jahresrückblick** Der Internetauftritt wurde neu gestaltet durch Gabriela Kämpf und Yves Julien Regney (und selbstverständlich in Zusammenarbeit mit Vertretern von GSR, Liana Lodge...) Dieses Jahr gab es mehrmals rasche Unterstützung, z.B. bei der Anschaffung eines neuen Laptops oder beim Einkauf eines Elektrozaun-Gerätes.

7. Jahresvorschau 2014

Eine Standaktion zur Unterstützung des amaZOOnicos findet heute in Bern statt.

Bitte wieder Artikel schreiben für das nächste Sachamanda. Simi wird ein Tierportrait verfassen und die Übersetzung der englischen Artikel übernehmen. Martina wird alles Korrektur lesen. Geplant ist Erscheinung Ende November, mit einem längeren Artikel über Padrinos als Vorschau auf das kommende Jubiläumsjahr.

Für das 10 Jahre Padrinos Jubiläum ist ein spezieller Anlass geplant, voraussichtlich ein ganzes Weekend für alle Mitglieder mit Kindern und Kegeln.

- **8. Varia** Thomas Wüst schlägt vor, dass die Padrinos einen Stand an seiner Reptilienbörse im November in Frauenfeld haben könnten. Wir schauen, was sich machen lässt.
- 6. September 2014; fürs Protokoll: Katharina Lindenmann